

Se viene ola de calor

Tras el sofocante calor de este sábado, que desesperó a muchos votantes, el sol no dará tregua en la zona central. Para la próxima semana se esperan temperaturas aún mayores en Santiago debido a una dorsal en altura. Explica el fenómeno Rocío Ormazábal, magíster en Meteorología y Climatología de la Universidad de Chile: "Es una advección de aire cálido en niveles altos de la atmósfera, a los 5.500 metros de altura, que intensifican las altas presiones en superficie y el anticiclón subtropical, haciendo que se den todas las condiciones para que se inhiba la nubosidad",

Según la Dirección Meteorológica, este lunes se esperan temperaturas máximas sobre los 32°C y el martes bajarían a 30°. ¿Califica como una ola de calor? Según Ormazábal, hay ciertas características para denominarla así: "Las condiciones de altas temperaturas tienen que perdurar por lo menos tres días. Si vemos el pronóstico, efectivamente se ve que es probable que las temperaturas superen este umbral durante esta semana".

